



**Collectif  
National  
des Céramistes**  
collectif-ceramistes.org



# Lettre aux associations

Lors de l'AG du CNC en octobre 2023 à Millau, les associations membres du CNC ont voté à l'unanimité, le lancement des 15e **Journées Nationales de la Céramique !**

Elles se tiendront **du 21 au 29 septembre 2024 !** dans toute la France.

Afin de permettre la visibilité des JNC auprès du grand public, elles s'appuieront sur les Journées Européennes du Patrimoine (JEP) qui se dérouleront les **21 et 22 septembre 2024**, créant ainsi une synergie. Les JNC s'étendront au-delà, jusqu'au dimanche 29 septembre. Les JNC 2024 seront, encore une fois, l'évènement collectif qui montrera le dynamisme, la diversité et la qualité de nos métiers de céramiques artisanales et artistiques, assurant ainsi leur connaissance et leur promotion auprès du public, ainsi qu'auprès des institutions locales et nationales.

Pour réussir cette grande manifestation, la Commission JNC invite tous les céramistes, adhérents du CNC ou non, à se mobiliser pour participer à l'édition 2024. En plus des multiples événements possibles, allant de la simple ouverture d'atelier au public sur les deux jours phares des JEP, à des événements de grande envergure tels que cuissons, performances, démonstrations, sur toute la durée des JNC, nous pourrons tous participer à un **FIL ROUGE** reliant l'ensemble les régions de France.

L'idée qui a germé en nous de ce FIL ROUGE est de créer des **"jardins de fleurs céramiques"** et de les installer dans des lieux prestigieux, atypiques, ou patrimoniaux, en intérieur ou en extérieur. Les fleurs ainsi créées par les céramistes seront installées en "jardins merveilleux" dans un ou plusieurs lieux, sur un ou plusieurs jours du 21 au 29 septembre. L'idée se voulant aussi pérenne dans le temps, Les fleurs seront conservées et complétées pour d'autres événements futurs afin de faire des jardins de plus en plus remarquables. De plus, afin de disposer d'un outil de communication post-JNC, nous vous invitons à prendre des photos, de les collecter et de nous les transmettre pour que nous puissions assurer la promotion de notre corporation tant au niveau régional que national. Ces Jardins apporteront une meilleure visibilité aux JNC en montrant notre solidarité et notre capacité de mobilisation.

Nous avons demandé à chaque association membre du CNC de **désigner un référent JNC** en charge de la coordination au sein de son association en lien avec le CNC. Ce référent fera remonter vos questions ou suggestions au CNC. A ce jour 13 associations ont un référent et parmi eux une dizaine participe à la commission JNC. Nous travaillons surtout sur le projet des jardins de fleurs, prochainement les outils de communication et la boîte à outils seront opérationnels pour aider les porteurs de projets à organiser leurs événements et mettre en place leur jardins de fleurs.

Bien cordialement

Caroline Schwerdorffer

Présidente du CNC 2022/2024

Pour les associations qui ne l'ont pas encore fait, merci de nommer votre référent et nous en informer.

Pour celles qui on déjà le leur, nous souhaitons que les projets commencent à germer et nous vous invitons à nous contacter si besoin.

## Contact :

Caroline Schwerdorffer

caroline.schwerdorffer@lilo.org